

PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DA MADALENA

J. Manuel Jorge
MJ

LOCAL: Sede da Assembleia de Freguesia da Madalena

DATA: 24.04.2008

Iniciada às 20h25m e encerrada às 22h25m

ORDEM DE TRABALHOS

- Ponto um – Relatório de Actividades da Junta;-----**
- Ponto dois - Ratificação da Aceitação de Protocolo com a Câmara Municipal;-----**
- Ponto três – Apreciação e votação dos documentos de prestação de contas referentes a 2007;-----**
- Ponto quatro – Apreciação e votação da primeira rectificação orçamental;-----**
- Ponto cinco – Levantamento das habitações degradadas da freguesia.-----**

A sessão contou com a presença de todos os membros à excepção de Ana Luísa Lopes e de António Manuel Andrade.-----
Esteve também presente o Presidente da Junta, Paulo Marcos.-----

Iniciou-se a sessão com a leitura e aprovação da acta da sessão anterior.-----

De seguida passou-se para o período antes da ordem do dia onde o presidente da Assembleia solicitou que os presentes fizessem referência às deficiências que as ruas da nossa freguesia pudessem ter, no que diz respeito à sua sinalização e aos equipamentos para recolha dos resíduos sólidos. Assim sendo, os presentes foram da opinião que se deverão alterar as sinalizações na zona junto à Escola Profissional, no entroncamento junto ao Império da Santíssima Trindade no Valverde, no cruzamento junto à moradia do Dr. Augusto Chaleira, no cruzamento junto ao Hiper Compre Bem e no entroncamento junto ao Museu do Vinho. Os mesmos foram da opinião que deveria existir outro tipo de sinalização em frente à loja Manuel Pereira do Amaral, para impedir que os condutores estacionem de forma a que a rua fique com apenas uma faixa de rodagem livre. -----

Handwritten signature: *Handwritten signature*
Handwritten initials

José Carlos Jorge é da opinião de que o trânsito dos veículos pesados deveria ser condicionado, ou mesmo proibido, no lugar das Sete Cidades. -----

Em relação aos resíduos sólidos os presentes manifestaram, de forma unânime, que os contentores de lixo que se encontram em frente ao café Simpatia deveriam ser removidos daquele local. Deveria ser colocado uma papeleira junto à piscina municipal da Madalena, uma vez que a que lá se encontra está destruída. Deveriam igualmente ser colocadas mais papeleiras ao longo do muro que se estende desde a frente do café *Dark*, até ao cais de passageiros. -----

Deverá haver igualmente o cuidado de colocar contentores junto dos locais onde os vendedores de comes e bebes ambulantes se instalam.-----

O membro Mário Teixeira é da opinião de que precisamos que ter mais atenção a alguns caminhos que parecem estar abandonados de cuidados. Dá exemplo da estrada por detrás do patinódromo onde foram plantadas algumas árvores, tendo umas crescido e outras não. Refere igualmente que o sítio da Zona Industrial parece estar abandonado, com as bermas cheias de ervas. É urgente serem tomadas medidas para o seu ordenamento. -----

José Carlos chama ainda a atenção para os caminhos de penetração agrícola. Este é da opinião que se deverá falar directamente com o governo aquando da sua visita à nossa Ilha, agendada para Junho próximo, uma vez que nenhuma atitude foi ainda tomada a respeito deste assunto. Refere ainda que o pequeno caminho na Avenida Padre Nunes da Rosa entre as casas números treze e quinze ainda não foi asfaltado e que a situação das casas do Império da Segunda-Feira no Valverde e da antiga casa do Prof. João Garcia Dutra nas Sete-idades continua por resolver. -----

Passou-se de seguida para o ponto um da ordem de trabalhos. Paulo Marcos fez uma exaustiva explicação do documento em apreço, realçando alguns aspectos pertinentes, como por exemplo a poda dos salgueiros, a participação no décimo primeiro Congresso da ANAFRE, o alargamento da Rua Maestro Simaria, o ensaibramento na Canada das Travessinhas, o levantamento de obras a realizar, a aplicação de herbicidas, a consulta prévia para a construção de um curral para carregamento de gado, o pedido de proposta para aquisição de estantes metálicas, a assinatura do contrato com a *Globalasoft*, a nomeação definitiva da Assistente Administrativa Marisa da Felicidade Martins Sampaio, a proposta para aquisição de mesas de piquenique (três para a Areia Larga e três para a Barca), a construção de muros, entre outros. Como não foi apresentada qualquer dúvida relevante pelos presentes, passou-se para o ponto dois da ordem de trabalhos. -----

Sancti
Pauli
19

A palavra foi novamente passada a Paulo Marcos que informou que o valor deste protocolo, noventa mil euros e noventa e sete cêntimos, é idêntico ao do protocolo do ano transacto. Este ano, a rubrica relacionada com arranjos dos parques de merendas foi reforçada. -----

O protocolo em apreço foi posto a votação e foi aprovado por unanimidade.-----
Seguidamente passou-se para o ponto três da ordem de trabalhos, onde foi apresentado pelo presidente da Junta de Freguesia, o fluxo de caixa do ano transacto. Primeiramente foi analisado tudo o que a junta recebeu. Existe neste documento uma rubrica nova que é referente aos cinquenta por cento provenientes do Imposto Municipal sobre Imóveis (IMI). Assim sendo, o total das receitas correntes é de sessenta e cinco mil setecentos e treze euros e cinquenta e três cêntimos. Passou-se de seguida para a receita de capital que, como explicou Paulo Marcos, é na sua totalidade proveniente da Câmara Municipal e será toda utilizada em investimentos. Posteriormente foi apresentada a despesa e a forma como o dinheiro foi aplicado. Foi ainda feita referência ao Mapa de Controlo Orçamental da receita e ao da despesa, onde os presentes foram informados de que a Junta não possui dívidas.-----

De seguida passou-se para o Mapa de Alterações Orçamentais, que não são mais do que as alterações aprovadas nas assembleias de freguesia. Como não foram colocadas quaisquer dúvidas, foi posto a votação e aprovado por unanimidade.-----

O ponto quatro da ordem de trabalhos foi referente à apreciação da primeira rectificação orçamental. Mais uma vez Paulo Marcos explicou o referido documento e referiu que esta revisão tem que ver com o dinheiro que transitou do ano anterior e tem que ver também com o dinheiro proveniente da Câmara Municipal. Assim sendo, foram analisadas as rubricas da receita e a despesa. -----

Como não foram apresentadas quaisquer dúvidas, o documento foi posto a votação e aprovado por unanimidade.-----

O quinto e último ponto é referente aos levantamentos de habitações degradadas na freguesia.-----

A palavra foi mais uma vez passada ao presidente da Junta que referiu que este ponto vem de encontro ao que temos feito ultimamente nas reuniões. Este refere que houve uma reunião com todos os presidentes de freguesias do conselho a fim de se apurar a quantidade de habitações degradadas no conselho. O nosso trabalho é continuarmos a estarmos atentos em relação a este aspecto e comunicarmos à Junta algumas destas situações. -----

Miguel Garcia é de opinião de que a Cáritas poderia ajudar neste levantamento e ficou encarregue de se reunir com os Serviços de Acção social que estão igualmente informados da situação. -----

J.
Samuel 10/18

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão da qual foi lavrada a presente acta, que depois de lida e aprovada será assinada pelos respectivos membros da mesa. -----

Miguel Alexandre Terra Garcia

Sandra Ilaria Rodrigues Garcia.

Samuel Fernando Pedreira Jorge